



令和元年9月号 門田報徳保育園 たんぽぽ組

まだまだ暑い日が続いていますが、朝・夕の涼しさに秋の気配を感じられるようになってきました。

6月から始まったプール活動も8月いっぱいとなりました。この3ヵ月で様々なメニューに挑戦し、アメンボになって浮いたり、ビート板飛び込みもできるようになりました。

イルカ泳ぎでは「がんばれ、がんばれ!」「あとすこしだよ~!」と、お友達同士で応援しあったり、難しい子には、自由遊びの時に教えてあげる姿も見られました。プール活動を通して、子どもたちの絆が更に深まり、心身共に成長することができたと感じました。保護者の皆様にはたくさんの声援とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

今月は運動会に向け、体を動かしたり、みんなで力を合わせた活動を楽しみながら取り入れていきたいと思います。

**今月の保育目標**

- ・友達と力を合わせて表現したり、体を動かす楽しさを味わう
- ・季節の変化に興味を示し、自然に触れながら製作活動を楽しむ

**今月の行事予定**

2日(月)	プール活動表彰式
3日(火)	金魚すくい
6日(金)	誕生会
28日(土)	園内運動会,芋煮会

**お願い**

- ・運動会の練習や戸外遊びなど、外での活動が多くなりますので足に合った靴を履いてきて下さい。
- ・日中は暑く、汗をかきますので着替えを常備しておいてください。その際、靴下、ビニール袋も入れ

**8/3 楽しかったね!夏祭り♪**

大きな声で「わっしょい、わっしょい!」と、子どもたちの元気な声が響きわたった夏祭り♪

みんなで円になって“どっこい、わっしょい”や“会津磐梯山”を、最後まで頑張って踊ってくれました。

家族そろって夏の楽しい思い出が出来ましたね!



**色水遊びをしたよ!**

天気の良い日は、色水遊びをしました。赤・青・黄色・白の4色から、オレンジジュース、ぶどうジュース、いちごみるくやコーヒー牛乳など「きれいな色になった~!」「おいしそうだよ!」とジュース屋さんごっこを楽しみました。「赤と青で紫だ!」「黄色と青で緑になったよ!」などと、友達同士で教え合ったり、色が混ざり合う様子に興味津々の子どもたちでした♪